

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

El Biobío alcanza nivel récord y es la tercera región con más robo de cables



La región del Biobío supera incluso a la Metropolitana.

El Biobío alcanzó niveles récord respecto del robo de cables eléctricos, y es la tercera región con más delitos de este tipo, superando a la Metropolitana. Según CGE, las regiones con mayor cantidad de cable robado por delincuentes fueron Coquimbo, con 137.687 metros; Maule, con 63.177 metros; Biobío, con 45.494 metros; Metropolitana,

con 38.675 metros; O'Higgins, con 28.506 metros; y Tarapacá, con 27.945 metros. Según CGE, este delito generó la interrupción del servicio para 46.599 clientes en la región durante varias horas, mientras que a nivel nacional la cifra de afectados alcanzó 265.487 usuarios. Más atrás se ubican Ñuble, Antofagasta, Arica y Parinacota y Atacama.